

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 17. Februar 2010

Abfahrt nach Burkina Faso

Heute Vormittag wurde die Gruppe mit Bürgermeister Bernd Müller, Dr. Manfred Sondergeld, Tristan Gerfelder und Ilse Picard am Rathaus abgeholt und zum Flughafen gebracht. Am Nachmittag geht es in Richtung Burkina Faso, um dort die Entwicklung der Hilfsprojekte zu besichtigen. Die einwöchige Reise wurde von Thorsten Ehmann vorbereitet, der bereits seit Ende Januar vor Ort ist.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.